

Le Mans, le lundi 8 janvier 2018,

*Communiqué de presse*

## **CHAMPIONNAT DE FRANCE SENIORS 2019 DE TENNIS DE TABLE :** **LE MANS REMPORTE LA COURSE !**

### **Le gratin du ping à Antarès**

Comme annoncé le 13 novembre dernier, le Comité Départemental de Tennis de Table de la Sarthe s'est porté candidat auprès de la Fédération Française de Tennis de Table (FFTT) pour l'organisation du championnat de France seniors 2019 au Mans (salle Antarès).

Afin d'appuyer cette candidature, une rencontre a été organisée le lundi 18 décembre 2017 avec les représentants de la FFTT, de la ville du Mans et du département de la Sarthe. L'objectif était de présenter le projet d'organisation et de visiter la salle Antarès, pressentie pour accueillir l'évènement.

**La FFTT a annoncé officiellement ce lundi 8 janvier que cette candidature a été retenue.**

**Le Comité Départemental de Tennis de Table de la Sarthe organisera donc la 89ème édition des championnats de France seniors de tennis de table qui se déroulera du 1er au 3 mars 2019 au Mans, à la salle Antarès !**

La plus grande compétition française de tennis de table, rendez-vous des meilleurs joueurs et joueuses de France s'articulera autour de quatre catégories : simple dames, simple messieurs, double dames et double messieurs. Près de 200 joueurs au plus haut niveau français sont attendus durant ces 3 jours de compétition.

Le Comité Départemental de Tennis de Table de la Sarthe remercie la ville du Mans, le département de la Sarthe, la FFTT et la Ligue de Tennis de Table des Pays-de-la-Loire pour leur soutien dans l'organisation de cette manifestation.

### **Un évènement résolument festif et innovant**

La responsabilité de l'organisation de ce championnat de France 2019 a été confiée à Emmanuel Marzin et à Fabrice Tollet, respectivement vice-président et coordinateur technique du Comité Départemental de Tennis de Table de la Sarthe.

Les organisateurs de cet évènement incontournable du monde du ping, dont le budget (équilibré) s'élève à 200 000 €, ont pour objectif de mobiliser les 3 200 licenciés du département et de promouvoir le tennis de table en Sarthe au travers de plusieurs axes forts :

- une salle moderne avec une capacité d'accueil de 6000 places, facilement accessible,
- les licenciés et les clubs au cœur du projet,
- une organisation solidaire (bénéfices versés aux clubs, soutien d'une association humanitaire) qui privilégiera au maximum les fournisseurs et prestataires locaux,

- une manifestation éco-responsable,
- l'implication du milieu scolaire.

## **Un comité d'organisation pas comme les autres...**

La première réunion du comité d'organisation est prévue le lundi 19 février 2018 et marquera le lancement de l'organisation du Championnat de France 2019 au Mans !

L'équipe est composée de 20 personnes qui mettront au service du tennis de table des compétences nouvelles et complémentaires :

- réparties en 9 pôles à responsabilité et en autonomie,
- en respectant la parité homme-femme,
- des joueurs et non-joueurs,
- 50% issues des clubs, 50% issues du comité départemental (bénévoles et salariés).

Cette équipe organisatrice s'appuiera sur l'aide de près de 100 bénévoles issus ou non des clubs du département. Toutes les bonnes volontés sont les bienvenues !

*Vous allez avoir des étoiles plein les yeux...*



*Visite d'Antarès le 18/12/2017 en présence de Mrs Edom et Morisseau (ville du Mans), Marzin et Tollet (Comité dép.), Chevalier (FFTT), Glinche (Département de la Sarthe) et des responsables d'Antarès*



Suivez-nous sur  : @FrancePing2019

**Contact :**

Emmanuel Marzin - 06 22 81 03 57 - [emmanuel.marzin@orange.fr](mailto:emmanuel.marzin@orange.fr)

Fabrice Tollet - 06 32 65 94 86- [ctd.cd72tt@gmail.com](mailto:ctd.cd72tt@gmail.com)